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企画・運営スタッフ募集！

KOMAE ART FESTIVAL

マイノリティーの視点での
アイデアを持っている皆さん！
狛江で開催する芸術祭、

多くの人が楽しく参加できるように、
アイデアを持ち寄って、

いっしょにワクワクできる芸術祭を作りませんか？

●なぜこの提案を思いついたのか●

社会の中にはいろいろな立場の人がいます。しかし、それは

自分が知ろうとしなければ、とりたてて意識することはあり

ません。まず “知る” 事が重要だと思います。

　特別な学びの場（この福祉カレッジのような）や、当事者

から話を聞く講演会のような形だけでなく、ごく日常の姿を

知りたい。知ってもらいたい。

　そこから、地域で共に過ごせる場がもっと増えれば、その

キッカケになるのでは、と思いました。そして、どうせ集ま

るなら楽しみを共有できる場の方がいい。たとえば、演劇、

映画、音楽、展示 etc……。今でもそんな催しはあるのでは、

と言われるでしょうが、今あるものはおそらく、健常者が中

心に考えて準備したもの。そうではなくて、そうじゃない人

たち、今の生活環境を不便に思っている人たちがリードして

作る、という場があってもいいと思います。そして、その出

来上がったものを共有してみてむしろそれが “普通” になっ

ていくのも、また良しだと思うのです。

　自分の立場（目線）で提案してくれる方がいればと、この

ような事からこの提案を思いつきました。

　そして、この提案を実施することで、健常、障害、高齢、

その他様々な立場にいる人の垣根を取り払い、それぞれが必

要とする手段を選べ、それをお互いが認めていく事で地域が

居心地よく暮らせる、豊かな共生社会になればいいなと思い

ます。



タイトル：狛江芸術祭 

 

なぜその提案(できること・取り組みたいこと)を思いついたか： 

社会の中にはいろいろな立場の人がいます。しかし、それは自分が知ろうとしな

ければ、とりたてて意識することはありません。まず“知る” 事が重要だと思

います。特別な学びの場（この福祉カレッジのような）や、当事者から話を聞く

講演会のような形だけでなく、ごく日常の姿を知りたい。知ってもらいたい。 

そこから、地域で共に過ごせる場がもっと増えれば、そのキッカケになるのでは、

と思いました。そして、どうせ集まるなら楽しみを共有できる場の方がいい。た

とえば、演劇、映画、音楽、展示 etc……。今でもそんな催しはあるのでは、と

言われるでしょうが、今あるものはおそらく、健常者が中心に考えて準備したも

の。そうではなくて、そうじゃない人たち、今の生活環境を不便に思っている人

たちがリードして作る、という場があってもいいと思います。そして、その出 

来上がったものを共有してみてむしろそれが“普通”になっていくのも、また良

しだと思うのです。自分の立場（目線）で提案してくれる方がいればと、このよ

うな事からこの提案を思いつきました。  

 

その提案を実践することで地域がどのようになればよいと思うか： 

この提案を実施することで、健常、障害、高齢、その他様々な立場にいる人の垣

根を取り払い、それぞれが必要とする手段を選べ、それをお互いが認めていく事

で地域が居心地よく暮らせる、豊かな共生社会になればいいなと思います。 


